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Betreff 

 

Einwohneranfrage - Umgestaltung Karlsplatz  
 

 

I. Sachverhalt 
 
Die Eisenacher Stadtverwaltung plant die Umgestaltung des Karlsplatzes. Dieser Platz ist die 
letzte grüne Oase unserer Innenstadt. Der diesjährige Sommer hat gezeigt, wie wichtig 
große Bäume und Stadtgrün/Grünflächen für die Innenstädte sind. Aktuelle Studien, wie die 
von der TU München (angefügter LINK), belegen, das große Bäume, insbesondere auf 
Grünflächen, die Sommertemperaturen um bis zu 4 Grad senken können. 
 
Die Thüringer Umweltministerin Anja Siegesmund will mit Landesgeld ab sofort Projekte 
unterstützen, die die Sommerhitze in den Städten erträglicher machen, da die Wissenschaft 
davon ausgeht, das weitere Hitze- und Trockenperioden folgen (siehe Artikel TA 20.07.2018 
- Anlage zu dieser Einwohneranfrage). Diese Erkenntnisse und Fördermöglichkeit bestand 
zum Zeitpunkt der Planung des Karlsplatzes noch nicht und könnte für eine zukunftsfähige 
Umgestaltung relevant sein.  
 
II. Fragestellung 
 

1. Welche Bäume vom vorhandenen Baumbestand sollen bei der Neugestaltung gefällt 
werden und welche werden in die Neugestaltung einbezogen? 

2. Dadurch dass sich die Bedingungen seit der Projektplanung verändert haben und die 
Gestaltung noch nicht begonnen wurde, stellt sich die Frage, ob die veränderten 
Rahmenbedingungen und das neue Thüringer Förderprojekt für die Karlsplatzgestaltung 
in aktuelle Entscheidungen einbezogen wurden? Wenn ja, in wieweit, wenn nein, warum 
nicht? 

 
Anlagen: 
1. Link zur TU-Studie 

https://www.tum.de/die-tum/aktuelles/pressemitteilungen/detail/article/34582/ 
2. Kopie Artikel Thüringer Allgemeine vom 20.07.2018 
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